



2008～09 年度  
国際ロータリー会長

李 東 建

# Weekly Report Niigata



2008～09 年度  
新潟ロータリー会長

柴 田 史 郎

新潟 RC 9月第 4例会 (2008.9.30) No.2770

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 柴田 史郎会長挨拶

旅行も非日常的なものの一つであります。今年 4 月エジプトを旅行する機会に恵まれました。3～4 千年前の壮大な遺跡群には圧倒されましたし、スパイスの利いた独特な食べ物も珍しくまた国土の 90%が砂漠であるのにナイル川周辺が穀倉地帯であることを目のあたりにして感慨を新たにしました。一方旅行中に私は少し妙なことに気がつきました。強烈な暑さにも拘わらずナイル川やその運河で水浴をする人が居ないのです。ガイドに尋ねてみますと寄生虫に感染する恐れがある為だとの事でした。日本でも山梨、広島、九州で風土病と恐れられていた「日本住血吸虫」( Manson 住血吸虫) という寄生虫が蔓延しているとの事です。本邦においては詳しい学問的な研究とそれに基づく公衆衛生対策により既に 30 年前に撲滅されており一例の患者も出ていません。血管(門脈)内に寄生する虫で赤血球を栄養源としています。虫が産んだ大量の卵が肝臓や脳の血管に詰まって終局的には肝臓障害で死亡します。調べてみますとエジプトを含むアフリカ、東アジア、東南アジアに於いていまだに蔓延しているようです。この旅行を通じて、それまで考えたことも無かった事実と直面しサプライズを味わった次第です。

RC では例会への出席を奨励いたします。出席することにより卓話或いは職種の違う方々との会話を通じて日常生活の中では考えても見なかった或いは味わえないようなサプライズを得ることが出来るように思います。お忙しいとは思いますが、出席を「義務」と考えずむしろ[権利]と考えて非日常の空間に身をおいて例会を楽しまれては如何でしょうか。

(3) 小林 敬直君へマルチプル・ポール・ハリス・フェローピン贈呈

(4) 事報告 (山田 隆一幹事)

- ・10月1日より ロータリーレートが現行の 1ドル、108円より106円に変更になります。
- ・10月7日の例会は 前橋RC 55周年式典参加のため開会を30分早め12時開会と致します。お食事は11時30分よりおとりいただけます。
- ・ガバナー事務局より岩手宮城内陸地震義援金の御礼状が届きました。(82000円寄付)

(5) 卓話「新潟の茶道文化について」

裏千家正教授 鈴木 宗 誠 氏

10月7日の例会予定

「職業奉仕の原点」

小 山 楯 夫 R情報委員長

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>